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平成 26年 12月新発田市教育委員会定例会会議録 

 

○ 議事日程 

 

  平成 26年 12月 3日（水曜日） 午前 9時 30分  開 会 

  豊浦庁舎 2階教育委員会会議室 

 

  日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

  日程第２ 会期について 

 

  日程第３ 前回定例会会議録及び臨時会会議録の承認について 

 

  日程第４ 委員長の報告 

 

  日程第５ 教育長の報告 

 

日程第６ 議 題 

 

 議第１号 委員長職務代理者の選任について 

 

 議第 2号 議席について 

 

日程第７ その他 

 

○ 会議に付した事件 

 

  議事日程に同じ 

 

○ 出席委員 

 

  関 川   直  委 員（委員長） 

 

鈴 木 佳 秀  委 員（委員長職務代理者） 

 

外 山 陽 子  委 員 

 

籠 島 由美子  委 員 

   

大 山 康 一  委 員（教育長） 

 

○ 欠席委員 
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なし 

   

○ 説明のため出席した者 

 

政策調整監     高 澤 誠太郎 

 

  教育総務課長    杉 本 茂 樹 

 

  教育総務課主任参事 平 田 和 彦 

 

学校教育課長    澁 谷 一 男 

 

  食育推進課長    高 橋 徳 直 

 

  生涯学習課長    船 山   隆 

 

生涯学習課主任参事（兼文化行政室長） 

    田 中 耕 作 

 

  図書館長      鈴 木 秋 彦 

 

  中央公民館長（兼生涯学習センター所長） 

    湯 淺 康 夫  

 

  豊浦地区公民館長  伊 藤   毅 

 

  紫雲寺地区公民館長 芦 田   隆 

 

  加治川地区公民館長 伊 藤   敦 

 

  市民文化会館長   池 田   至   

 

  青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）  

本 間 栄 一  

○ 書 記  

 

教育総務課長補佐  松 田 和 幸 

  

○ 資料確認 

 

○ 関川委員長     

それでは、ただ今から教育委員会平成２６年１２月定例会を開会します。 
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日程第 1 会議録署名委員の指名について 

 

○ 関川委員長    

 初めに、日程第 1 会議録署名委員の指名についてでありますが、外山委員、 

大山委員を指名します。 

 

日程第２ 会期について 

 

○ 関川委員長    

 日程第２ 会期についてでありますが、１日とします。 

 

日程第３ 前回定例会会議録の承認について 

 

○ 関川委員長     

日程第３ 前回定例会の会議録及び臨時会の承認についてお諮りします。 

すでに送付してあります会議録について、御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長     

なければ、承認の方の挙手をお願いします。 

 

○ 関川委員長     

挙手全員でありますので、前回定例会会議録及び臨時会会議録は承認されまし

た。 

 

日程第４ 委員長の報告 

 

○ 関川委員長     

日程第４ 委員長の１１月の報告を行います。 

 

○ 関川委員長     

  1 日（土）に豊浦中学校創立 40 周年記念式典並びに祝賀会に出席しました。

記念講演では、株式会社「せいだ」の社長のお話でありました。中学生にわか

りやすく、大人にも興味深い話をされていました。地元の方で本校卒業生とい

うことで大変良かったと思います。21 日（金）は御免町小学校で小学校音楽科

研究大会が開かれまして、教育委員 4 人と午前中、授業参観をさせていただき

ました。誰が担任になっても質の高い音楽ができるようにと研究を進めて 3 年

目ということで公開をされました。しっかりとした良い発表でした。 

 このほか、11月は 4回、学校訪問がありました。各学校はそれぞれが特徴を出

して学校経営がなされていて、元気にはつらつとした子どもたちの姿を見るこ

とができて嬉しく思いました。学力を上げるために、各々の学校がその学校な

りの授業改善に取り組んでいます。その度合いについては、若干差はあります

が、とにかくやらなければという気持ちで取り組んでいる雰囲気は感じ取って

きました。委員の皆様からもそれぞれ意見をいただいて、校長先生方も大変参
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考になったかと思います。 

 以上であります。 

 

日程第５ 教育長の報告 

 

○ 関川委員長     

日程第５ 教育長の１１月の報告をお願いします。 

      

○ 大山教育長     

【資料に基づき説明】 

            

○ 関川委員長     

教育長報告について、御質問等ありますか。 

 

○ 関川委員長 

           ないようですので、教育長の報告は以上で終わります。 

 

日程第６ 議 題 

 

○ 関川委員長 

次に、日程第６ 議題に入ります。議第 1号 委員長職務代理者の選任につい

て、であります。「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 12条により、委

員長の任期は 1年と規定されており、委員長職務代理者もこれに準じ 1年の任期

としております。平成 26年 12 月 14日で任期満了となることから、この定例会

において、委員長職務代理者の選任が必要となります。 

新発田市教育委員会会議規則第 2条第 2項の規定により、委員長職務代理者の

選挙を行います。 

事務局は、投票用紙の配布をお願いします。 

 

【事務局は投票用紙を配布】 

 

○ 関川委員長 

          投票は無記名であります。それでは、順次投票をお願いします。なお、投票は名

字だけでも結構であります。 

 

【順次投票】 

 

○ 関川委員長 

          投票の点検を終了いたしましたので、開票を行います。 

 

【事務局開票】  

 

○ 関川委員長 
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          事務局から投票の結果を報告していただきます。杉本教育総務課長、お願いしま

す。 

 

○ 杉本教育総務課長 

          投票の結果を報告します。投票総数 5票、うち有効票 5票、無効票 0票、有効票

中、鈴木委員 4票、外山委員 1票、よって、鈴木委員が委員長職務代理者に当選し

ました。 

     

○ 関川委員長 

          委員長職務代理者になられました鈴木委員から、就任のごあいさつをお願いしま

す。 

【鈴木委員あいさつ】 

 

○ 関川委員長 

次に、議第 2号 議席についてでありますが、新発田市教育委員会会議規則第 8

条により、議席は抽選により定めることになっておりますので抽選の準備をお願い

します。 

 

【議席抽選】 

 

○ 杉本教育総務課長 

 

抽選の結果を発表します。（座席表配布） 

 

○ 関川委員長 

議席について、配布のとおり定めることとします。 

 

○ 関川委員長      

          次に、日程第７ その他に入ります。 

教育総務課長から報告があるということですが、よろしくお願いします。 

 

○ 杉本教育総務課長 

（新発田市子ども・子育て支援事業計画（案）概要について） 

 

【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長     

新発田市子ども・子育て支援事業計画（案）概要について、何か御質問等ありま

すか。 

 

◯ 関川委員長 

こども課が中心となって計画を策定していくことになると思いますが、この計画

の中で教育委員会の位置付けはどのようになるのですか。 
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○ 杉本教育総務課長 

幼稚園に関する事務につきまして、行政組織規則でこども課の方に「幼稚園に関

すること」、「幼稚園の職員に関すること」、について補助執行されています。すべ

てこども課で行うということではないので、子ども・子育て支援事業計画の資料

編で御覧いただきますと、庁内推進委員会が一番最後の頁に掲載されています。 

教育委員会からは、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、食育推進課長、

中央公民館長、青少年健全育成センター・児童センター所長がメンバーとなって

おり、庁内の推進体制で参画しています。 

 

◯ 籠島委員 

4 つほど新規事業がありますが、教育委員会と密接に関係するのが、「２子ども

の生きる力の育成に向けた学校の教育環境の整備」だと思いますが、この中の「土

曜学習支援事業」が新規事業なのですか。 

 

◯ 杉本教育総務課長 

資料の 55頁に記載されていますが、「２子どもの生きる力の育成に向けた学校の

教育環境の整備」の「①確かな学力の向上」の中で「土曜学習支援事業」が掲載

されておりますが、新規で行うということであります。 

 

◯ 籠島委員 

どのくらい進んでいますか。 

 

◯ 伊藤加治川地区公民館長 

現在、27 年度の土曜学習支援事業のモデル的取組ということで、加治川地区の

加治川小学校、加治川中学校の希望する子どもたちを対象に土曜日に学力の向上

に特化した事業を展開したいということで、関係する皆様に御相談申し上げなが

ら逐次準備を進めている状況であります。具体的には各学校の校長先生や講師予

定者と打ち合わせを行い、下準備を進めているところであります。 

 

◯ 外山委員 

新発田市の待機児童数はどのくらいいるのですか。 

 

◯ 杉本教育総務課長 

資料の 15頁に「（４）待機児童数の推移」が掲載されていますが、26年度の 10

月 1日時点の待機児童数が記載されております。 

 

◯ 関川委員長 

          そのほか御質問等ありますか。 

 

◯ 関川委員長  

          なければ、次に生涯学習課長から報告がありますのでお願いします。 
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◯ 船山生涯学習課長 

（にいがた生涯学習県民フォーラム 2014早寝早起き朝ごはんフォーラムプラス読書について） 

 

【配布チラシに基づき説明】 

 

○ 関川委員長     

ほかに報告等、連絡事項ありますか。 

 

○ 関川委員長 

なければ、今後の日程について事務局から説明をお願いします。 

           

◯ 杉本教育総務課長  

今後の日程について説明します。 

 

【資料に基づき説明】 

 

○ 関川委員長      

では、今後の日程について、よろしくお願いします。 

ほかに何かありますか。 

 

○ 関川委員長 

          なければ以上で、新発田市教育委員会平成２６年１２月定例会を閉会いたします。 

 

 

 

午前 10時 15分 閉会 

 

平成  年  月  日 

 

 

新発田市教育委員会委員長 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 


